

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. September 2007

Kind- bzw. altersgerechter Wohnungsbau (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, schon bei der Aufstellung von Bebauungsplänen die Interessen von Familien mit Kindern bzw. die Bedürfnisse der älteren Menschen *sowohl im Zuschnitt der Wohnungen als auch in der Ausgestaltung der Außenbereiche* zu berücksichtigen.

Begründung:

Die jetzt fertig gestellten Häuser am Phillipshof sind zumindest teilweise weder kinderfreundlich noch alten gerecht. Das betrifft u.a. die Größe bzw. den Zuschnitt der Räume, die Breite der Eingangstüren (zu schmal für bequemen Zugang mit Kinderwagen bzw. Rollstuhl) und die Steilheit der Treppen. Hier sollte durch entsprechende baurechtliche Vorgaben für kinder- bzw. altengerechtes Wohnen Vorsorge getroffen werden.

Beschluss Nr. 0138

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher